

Pressemitteilung

H+E Pharma GmbH und S-Tec GmbH schlüpfen unter den Schutz der Eigenverwaltung

Sanierung der H+E Pharma GmbH und S-Tec GmbH im bevorstehenden Eigenverwaltungsverfahren mit Unterstützung der Restrukturierungsexperten von Dentons und integralis

Die H+E Pharma GmbH und die S-Tec GmbH streben nach der Sanierung in Eigenverwaltung

Klipphausen, 7. August 2023

Die H+E Pharma GmbH und die S-Tec GmbH haben in den frühen Morgenstunden des 3. August 2023 beim zuständigen Amtsgericht Dresden jeweils einen Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens in Eigenverwaltung gestellt. Das Gericht hat daraufhin am 4. August antragsgemäß die vorläufige Eigenverwaltung der S-Tec GmbH und der H+E Pharma GmbH angeordnet. Zum vorläufigen Sachwalter über das Vermögen der S-Tec GmbH wurde Herr Rechtsanwalt Dr. iur. h.c. Rainer M. Bähr bestellt. Zudem wurde Herr Rechtsanwalt Michael Putze zum vorläufigen Sachwalter über das Vermögen der H+E Pharma GmbH bestellt.

Die H+E Pharma GmbH ist auf Systeme zur Herstellung und Lagerung sowie auf den Vertrieb von reinem sowie hochreinem Wasser spezialisiert, welches zur Herstellung von Medikamenten und anderen Produkten in der Pharma- und Life- Science Industrie verwendet wird.

Die S-Tec GmbH ist u.a. auf die Herstellung, Lieferung, Wartung und den Betrieb von Apparaturen und Anlagen spezialisiert, die der Reinigung und Behandlung von Wasser und anderen Flüssigkeiten aller Art dient.

Beide Gesellschaften führen ihren Geschäftsbetrieb in der vorläufigen Eigenverwaltung unverändert fort. Arbeitsplätze und Löhne sind vorerst gesichert.

Insbesondere die jüngst deutlich verschlechterten Marktbedingungen haben die wirtschaftliche Lage der H+E Pharma GmbH und der S-Tec GmbH zuletzt erheblich verschlechtert. Dies führte zuletzt zu einer Liquiditätskrise der Gesellschaften, die trotz intensiver Bemühungen zur Kosteneinsparung und außergerichtlichen Sanierung nicht rechtzeitig beseitigt werden konnte.

Das Eigenverwaltungsverfahren hat das Ziel, die Sanierung des Unternehmens in einem geordneten Verfahren erfolgreich durchzuführen. Die Eigenverwaltung gehört zu den modernen Instrumenten des deutschen Sanierungsrechts, die eine Unternehmenssanierung gerade unter den sich aktuell schnell verändernden Rahmenbedingungen ermöglicht. Unter den gegebenen Bedingungen bietet die Eigenverwaltung der H+E Pharma GmbH und der S-Tec GmbH die jeweils notwendige Flexibilität für eine nachhaltige Sanierung, Rekapitalisierung und Neuausrichtung im Interesse ihrer Gläubiger, Lieferanten, Kunden und Mitarbeiter.

Der Geschäftsführer ist davon überzeugt, dass die Sanierung im Rahmen der Eigenverwaltung gelingen wird. „Gerade für die H+E Pharma GmbH und die S-Tec GmbH, die sich in einem stark umkämpften Markt bewegen, ist die Eigenverwaltung das optimale Instrument sich auch in einer aktuell schwierigen ökonomischen Gemengelage nachhaltig zu sanieren“, erklärt Herr Rechtsanwalt Daniel Fritz.

Herr Fritz, als erfahrener Sanierungsexperte, und sein Restrukturierungsteam von Dentons Europe werden die Gesellschaft im Verfahren unterstützen. Zudem werden die Gesellschaften auf kaufmännischer Ebene durch den Sanierungsexperten Herrn René Koch (integralis | Management & Consulting GmbH) unterstützt. Die vom Gericht bestellten vorläufigen Sachwalter Herr Dr. iur. h.c. Rainer M. Bähr und Herr Michael Putze sind Partner der Kanzlei hww hermann wienberg wilhelm.